

### **Alarmübung im Abschnitt III**

Am 21. Juni wurde eine Alarmübung durchgeführt. Übungsannahme war ein Brand im Gasthaus Scherz „Hohenburgerhof“ in St. Johann o. H. Die Organisation oblag der FF Köppling, Einsatzleiter waren HBI Wenzl und Lm Kasper.

Um 19.35 Uhr gab BR Draxler Abschnittsalarm, kurze Zeit später waren alle acht Feuerwehren des Abschnittes III zur Stelle.

Die Verletzten wurden von Sanitätern mittels schweren Atemschutzgeräten aus dem Brandobjekt geborgen und unter Aufsicht von AFA Dr. Heidinger versorgt. Wasserbezugsstelle war der Schloßteich und der Hydrant, von welchem sechs Zubringerleitungen gelegt wurden. Der Gastank hinter dem Gasthaus wurde von zwei Tanklöschfahrzeugen gekühlt, die restlichen fünf TLF brachten den Brand unter Kontrolle.

Nach der Übung meldete HBI Wenzl, daß 123 Mann zur Abschlußbesprechung angetreten sind. BR Draxler dankte der Mannschaft für die Einsatzbereitschaft und lobte die gute Organisation. Auch ein wenig Kritik übte BR Draxler in seiner Rede.

Als nächster bedankte sich Bürgermeister Winkelhofer für den raschen Einsatz und lud die Kameraden ins Gasthaus Scherz zu einem gemütlichen Beisammensein ein.

H. D.

---